

定期総会を開催しました

令和3年度入間市国際交流協会の定期総会は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐため、書面表決書にて議案を決議いたしました。

会議資料及び書面表決書については、令和3年3月31日現在の会員(415件)を対象に5月10日(月)発送いたしました。

郵送での回答は、5月24日(月)までの消印、窓口持参の場合は、5月24日(月)午後5時までを有効とし、計219件の提出がありました。(回答率52.27%)

議案	賛成(票)	反対(票)	白(票)
第1号議案	218	0	1
第2号議案	218	0	1
第3号議案	218	0	1
第4号議案	218	0	1
第5号議案	218	0	1

第1号議案から第5号議案すべて賛成多数により可決されましたことをご報告いたします。

なお、書面表決書に次のご質問、ご意見がございましたのでご回答をいたします。

今年度も皆さまの温かいご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

質問・意見等(要旨)

Q: 予定行事の多くの中止はやむをえませんが、DX(オンライン)の手法で、各セクションの活動展開も予算化してください。(例 ZOOM会合など)

A: 新型コロナウイルス感染症の関係で活動に制約が生じるため、オンライン等を活用した活動展開の予算について理事会等で検討してまいります。

Q: コロナ禍にありながら、活動に工夫がみられました。現状は少し緩和されるでしょうが、制約されると予測されます。頑張りましょう。

A: ありがとうございます。今年度も限られた状況の中で、最大限の工夫した活動の検討をしてまいります。

Q: コロナ禍のため昨年、本年と佐渡市バスツアーが中止となってしまったのは残念です実施できる条件が整ったら、ぜひ計画してください。

A: 残念ながらまん延防止措置等のため、県境をまたぐ移動ができない関係で、今年度の佐渡市バスツアーが中止となりました。新型コロナウイルス感染症の鎮静化など実施できる状況が整ったら改めて計画をさせていただきます。なお佐渡市をはじめとする姉妹・友好都市との交流について、新型コロナウイルス感染症の関係で行動等が制約される中でも、できる交流を検討してまいります。

Q: 総会資料27ページの入間市在住外国人市民の人口で「その他」があります。「その他」ではなく、全部記載していただければと思いました。

A: 記載について検討してまいります。

Q: 料理教室が少なくなりさみしいです。

A: 「台所から世界を知りましょう」のタイトルで実施している料理教室は、市民スタッフが築きあげてきた事業です。ご意見を市民スタッフに届けます。

以上ご報告申し上げます。

令和3年5月31日

入間市国際交流協会事務局